

寄宿舎だより

岩手県立気仙光陵支援学校

寄宿舎 令和3年度 第2号

令和3年9月16日発行



ご協力をいただきありがとうございます

校長 小澤千殖

令和3年度もまもなく前期を終えようとしています。

今年度もコロナ禍の渦中でのスタートとなり、教育活動にも少なからず影響がありました。その様な中、寄宿舎も感染症対策を行い、利用希望の生徒全員による28名での運営を年度当初より始めさせていただきました。

思えば、昨年度は感染症への対策も手探りであったことから、年度当初の寄宿舎利用は遠隔地の児童生徒のみの利用としたことにより、混乱も招いてしまいご迷惑をおかけしました。今年度につきましては、とりあえず当初の計画に則り寄宿舎運営を始めることが出来ましたことに先ずいで御礼申し上げたいと思います。

とは言え、8月半ばからの岩手緊急事態宣言に伴う対応により、夏まつりなど寄宿舎生の皆さんが楽しみにしていた行事を変更し落胆させてしまいました。申し訳なく思います。

このような状況はもう暫くの間続くことが予想されますが、今後の計画については初めから「中止」ありきではなく、感染対策と安全を担保した上で「可能な範囲」で「最大限」出来ることを行い、寄宿舎生の皆さんの「生活経験」と「学び」を保障していきたいと考えております。

本校では児童生徒の皆さんが高等部を卒業後、それぞれの地域社会へと戻り、自分らしく仕事や生活をおくる「自立と社会参加」の姿を目指し、日々の教育活動を行っています。

地域社会の中で、自分らしく安定した生活を継続していくためには、その土台である「日常の生活」の基盤をしっかりと整えていく必要があります。

寄宿舎には「通学保障」と共に「生活力の育成」という指導支援の目的があります。寄宿舎生の皆さんには日々の寄宿舎の生活の中で、仲間と寝食を共にしながら、自立した生活を送るための力や他者と望ましい人間関係を築くための体験を積み重ね、地域社会の一員として生活していくための礎を築くことが出来るよう、指導や支援を継続して参ります。ご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。





8月30日（月）にミニ夏まつりを行いました。内容は〇×クイズ、おやつ、くじ引き、ヨーヨーつりで、限られた場所と時間での開催でしたが、みんな楽しむことができました！



開会式



〇×クイズ
 学校や寄宿舎に関する問題、ドラゴンボールなどアニメに関する問題、大谷選手のホームラン数など、様々なジャンルから出題され、先着6名に渡される豪華なお菓子をゲットするためにみんな悩みながら〇×を選択していました！



おやつ
 〇×クイズでゲットした豪華なお菓子、参加賞のお菓子に加えてジュース、アイスも頂きみんな大満足でした！





くじ引き、ヨーヨーつり

くじ引きもヨーヨーも狙いを定めて釣り上げようとみんな必死でした！





9月17日(金)児童生徒休業日

11月29日(月)健康講座②

12月13日(月)クリスマス会

12月14日(火)~16日(木)大掃除

岩手県立気仙光陵支援学校

住 所：大船渡市立根町字宮田 33-3 電話番号：(0192)27-9810 [寄宿舍直通]

Eメール：kes-y@iwate-ed.jp 本校HP：<http://www2.iwate-ed.jp/kes-y/>